

Blutspender in Gottenheim geehrt

Alljährlich werden auch in Gottenheim Blutspender geehrt, die durch regelmäßiges Spenden von Blut der Gesellschaft und ihren Mitmenschen einen wertvollen Dienst erweisen. Am Donnerstag, 26. April, ehrten zu Beginn der öffentlichen Gemeinderatssitzung Bürgermeister Christian Riesterer (rechts) und der DRK-Ortsvereins Vorsitzende Lothar Zängerle (links) für jeweils zehmmaliges Blutspenden Miriam Zängerle und Karl Wiloth. "Die Ehrung und das Präsent sind hoffentlich Ansporn zum Weitermachen", so der Bürgermeister bei der Übergabe der Ukrunden. Der DRK-Vorsitzende Lothar Zängerle nutzte die Gelegenheit, um Miriam Zängerle auch für die Unterstützung bei den Blutspendeaktionen zu danken. Die nächste Aktion des DRK findet am Z. Juni statt, Lothar Zängerle nofft auf viele Spender. ma/foto: ma